

**Inquietud por el futuro de la Asistencia Sanitaria****OBRAS EN EL HOSPITAL SANTA BARBARA**

En los primeros días de julio han comenzado las obras de reforma y ampliación del Hospital Santa. Bárbara, y en las que se invertirán casi 1.000 millones de pesetas. Como consecuencia de esta obra, ha quedado cerrada (del 1 de julio al 1 de octubre) una de las dos «alas» del Hospital, originando las correspondientes e inevitables molestias a los pacientes y usuarios en general.

Coincidiendo casi con el inicio de las obras, ha surgido entre los ciudadanos de Puertollano una cierta inquietud y preocupación por el futuro de la atención sanitaria en nuestro hospital, alarmados por las noticias recogidas en los medios informativos.

Ante esta alarma social surgida, aunque ciertamente no justificada en hechos reales, el Alcalde de nuestra ciudad, ha manifestado en reiteradas ocasiones que «vamos a oponerlos con rotundidad a cualquier cambio no conocido por noso-

tros con anterioridad, y que pueda suponer una merma de la calidad en las prestaciones sanitarias».

Por otra parte, el alcalde ha informado públicamente que el Insalud ha adquirido el compromiso de dar a conocer a la Corporación Municipal cualquier plan de reordenación que se proyecte, «con el fin de que los ciudadanos de Puertollano, a través de sus representantes locales, puedan tener la oportunidad de expresar su opinión sobre la planificación proyectada, antes de que pueda lle-

vase a efecto ningún cambio en el Hospital Sta. Bárbara». Así lo expresaba el alcalde a los medios informativos en rueda de prensa el pasado 11 de julio. Añadía después que «no podemos renunciar a nuestra participación, a esa posibilidad de opinar, porque ese es un derecho que nos asiste como ciudadanos afectados».

Por su parte, el Alcalde tiene previsto mantener informados puntualmente a los distintos grupos políticos, sindicatos, empresarios y movimiento asociativo de nuestra ciudad en general, para que estos puedan conocer día a día la reordenación sanitaria que pretenda llevarse a cabo en puertollano.

Mientras tanto, y hasta que esa posible o supuesta reordenación sanitaria llega, el Hospital Sta. Bárbara sigue funcionando dentro de lo previsible y razonable, en una etapa de reformas importantes, como las que se están llevando a cabo en estos momentos, y que, sin duda, redundarán en beneficio de todos. ■

**PLENO MUNICIPAL DE JUNIO****CEDIDOS LOS TERRENOS PARA LA CONSTRUCCION DEL CUARTO INSTITUTO DE BACHILLERATO**

El Ayuntamiento de Puertollano, según acuerdo adoptado por el Pleno de la Corporación en sesión celebrada el pasado 28 de junio, ha cedido al Ministerio de Educación y Ciencia, una parcela de terreno de 15.000 m<sup>2</sup> para la construcción de un nuevo instituto de bachillerato.

Este instituto está proyectado para 960 puestos escolares y se construirá en el barrio de El Poblado, junto a la calle Jaen y la Avenida de Andalucía.

Los terrenos ahora cedidos al MEC, fueron previamente adquiridos por el Ayuntamiento a Repsol-Petróleos, S.A., por acuerdo de la Comisión Municipal de Gobierno de fecha 5 de junio pasado, otorgándose la correspondiente escritura pública al día siguiente.

Según establece el Reglamento de Bienes de las Entidades Locales, el inmueble cedido se ha inscrito previamente en el Inventario Municipal con el carácter de Bien Patrimonial.

**APROBADO UN CONVENIO PARA EL DESARROLLO DEL PLAN REGIONAL DE SOLIDARIDAD**

Otro punto importante abordado en el Pleno celebrado el 28 de junio, fue la aprobación de un Convenio entre la Consejería de Sanidad y Bienestar Social y el Ayuntamiento de Puertollano, para la puesta en práctica del programa de «Ayudas de Inserción», incluido en el Plan Regional de Solidaridad, implantado por el Gobierno Autónomo mediante el Decreto 141/1990.

El citado convenio tiene por objeto la financiación del Programa de Inserción denominado «Programa de Servicios Múltiples: 1.- Jardinería, pintura y carpintería; 2.- Especialización en limpieza doméstica. Grandes superficies hospitalarias, destinado a 36 personas de nuestra ciudad en situación personal o familiar de falta de recursos económicos, y que no reciben ningún tipo de ayudas o pensión, ni del Estado ni de la Comunidad Autónoma.

Con este Programa de Inserción objeto del Convenio, cuyo coste asciende a casi 23 millones de pts., se pretende favorecer la integración laboral y personal de estas 36 personas que el Ayuntamiento, en calidad de Entidad gestora, contratará por un período de 6 meses.

**NOTICIAS / BREVES****Matadero Comarcal**

Ya está en funcionamiento el nuevo Matadero Comarcal. Está situado en la margen izquierda de la carretera local de Puertollano a El Villar, a una distancia de 3,5 Kms. del núcleo urbano, y en él se han invertido un total de 200 millones de pts.

Por el momento, la gestión y explotación de este matadero, estará a cargo directamente del

Ayuntamiento, a pesar de haber salido ya a concurso público su explotación en dos ocasiones. En la primera de ellas, el Pleno de la Corporación no consideró adecuada la única oferta presentada, mientras que en la segunda ocasión, ninguna empresa presentó oferta alguna para su explotación.

La matanza anual que se puede realizar en este matadero comarcal, se estima en 2.600 Tm. ■

**Campeonato Individual Absoluto de Ajedrez**

Organizado por la Delegación Provincial de Ajedrez y patrocinado por el Ayuntamiento de Puertollano y la Federación Regional Castellano-Manchega de Ajedrez, se ha celebrado en nuestra ciudad, del 7 al 12 de julio, el campeonato individual absoluto de Ajedrez de Castilla-La Mancha.

Han participado en el mismo, los tres mejores jugadores de cada provincia, jugándose por el Sistema Suizo a 6 rondas.

El campeón, Aurelio Clemente, un deportista local, representará a Castilla-La Mancha en el Campeonato absoluto de España en Lérida, durante el mes de septiembre. Se da la circunstancia que, recientemente,



te, en el pasado mes de junio, Aurelio recibió del Ayuntamiento el trofeo al mejor deportista local del año en el deporte del Ajedrez. ■

**Cursos y Escuelas Deportivas para el verano 91**

Con el lema «Ven a pasar un verano deportivo con nosotros», el Area de Deportes del Ayuntamiento de Puertollano, ha programado para el verano 91 un amplio número de cursos

